

2 - 2 - 15

Nayra Bae D'elgadie

Redacción: Nos visita un misionero

Ayer, me sentí muy afortunada. Ya que nos vino a visitar un misionero llamado Sergi que nos explicó que los niños de donde él venía no eran tan afortunados como nosotros ya que muchos no tenían padres o una casa, una escuela ...

Porque gracias a la campaña de Manos Unidas han podido construir una escuela preciosa en la que pueden comer y educarse.

Antes, todos los niños cuando muy pequeños iban a trabajar a un vertedero y allí recogían la basura, la clasificaban ...

Ahora, pueden ir a la escuela y educarse. También tienen algo que comer gracias a el dinero que ganan con la campaña.

Es muy importante que entre todos colaboraremos un poquito porque con lo que nosotros compramos una chuchería ellos hacen algo importante.

